

Azcapotzalco, la alcaldía más insegura: Inegi

Según la última actualización de la Encuesta Nacional sobre Seguridad Pública Urbana del Inegi, Azcapotzalco es el primer lugar en Ciudad de México, con el más alto porcentaje de percepción de inseguridad, además de que 30.4% de los encuestados dijo esperar que

ésta se incremente, 29.9% consideró que seguirá “igual de mal” y sólo 29.1% confió en que mejore la situación en esa alcaldía.

A los seis meses de la toma de protesta de la alcaldesa panista Margarita Saldaña, la percepción de inseguridad fue la más alta de la CDMX. Azcapotzalco tuvo 82.9% de percepción de inseguridad, por encima de Iztapalapa y Xochimilco.

— Aurora Zepeda

